

**ENTIDAD DE BALANEGRA****Un pequeño Ayuntamiento almeriense se declara en quiebra**RAQUEL PÉREZ
ALMERÍA

Con un saldo inferior a 30 euros es lógico que la alcaldesa de la Entidad Local Autónoma de Balanegra, Mercedes Tapia, haya anunciado que su consistorio se encuentra en quiebra y que no puede hacer frente ni al pago de las nóminas de la parte de la plantilla que aún no ha cobrado, ni ponerse al corriente con la Seguridad Social, o con las empresas de la basura y la electricidad.

Esta localidad depende de Berja, gobernado por el PP, y no puede cumplir con sus obligaciones económicas. El motivo, según Tapia, es que el Ayuntamiento de Berja, que es quien recauda las tasas y los impuestos municipales a los 2.280 balanegrenses, no hace efectivas las transferencias que por ley le corresponden a la ELA que preside. «No hemos recibido la transferencia y no podemos afrontar los pagos», aseguró.

Además, denuncia que el regidor virgitano, Antonio Torres, a la hora de elaborar el presupuesto para 2013 no ha consignado ni un euro para Balanegra. Para Tapia esta situación se ha vuelto insostenible e hizo hincapié en que se ha llegado a ella porque Berja no nos hace las transferencias que por ley nos corresponden, por eso estamos en quiebra».

Otros 670.000 euros

Esta ELA debería disponer para gestionar este año de dos millones de euros, porque, «además de lo que nos correspondería del presupuesto de Berja, nos tienen que pagar unos 670.000 euros de una sentencia que nos es favorable del recurso del presupuesto de 2006, que salió firme en 2009».

No opina lo mismo el alcalde de Berja. Según el regidor, es incierto que no se hayan efectuado las citadas transferencias. Al respecto, aludía a la respuesta de normalidad dada a la Oficina del Defensor del Pueblo Andaluz, después de que esta institución le reclamase que «garantizase una adecuada financiación» a la Entidad Local.

Pese a que pueda parecer un conflicto personal entre dos dirigentes del PP, lo cierto es que no es así. Tapia ha estado al frente de la ELA de Balanegra incluso con el PSOE gestionando la Alcaldía de Berja y el problema ha sido el mismo: los balanegrenses, liderados por su regidora, quieren la segregación, al estilo de lo ocurrido en hace algo más de 30 años entre El Ejido y Dalías; mientras que el Ayuntamiento virgitano no quiere desprenderse de una de sus localidades.